



校長室だより

# きまがせ



令和6年2月22日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 松藤 有里

## 今年度の登校日も残り少なくなってきました！

6年生は、卒業まで「あと16日」、1～5年生も「あと20日」と今年度も残り少なくなってきました。それぞれの学年で身につけなければならない学習内容に積み残しが無いよう、確認していきたいと思えます。

さて、先週15日には、年度最後の学習参観の前に、学校評価説明会を実施し、記念式典の様子をダイジェスト版ではありましたが、ご覧いただきました。私から直接お話ができる機会でもあり、ご多用のところ、多くの保護者の方に来校していただきましたこと、感謝申し上げます。

学校には、それぞれの学校独自の伝統として残っている慣習のようなものがありますが、時々改めてそれが必要なのか考えてみることも大切です。先日の学級懇談会の内容の報告を受けた折に、「服を準備する関係で、卒業式の予行練習の日程を知りたい。」と保護者から質問があったと伺いました。昨年までの様子を確認したのですが、予行練習の時に、卒業証書を受け取る姿を撮って、その写真を卒業生に渡していたとのことでした。証書授与時の正面からの写真は、保護者の方には撮影できないアングルですので、その写真が思い出の1枚になることは間違いありませんが、予行練習の日に、式当日に着用する服装を準備していただくことは、申し訳ないなと感じました。

そこで、今年度から、式当日に卒業証書を受け取る子どもたちの姿を撮影することとし、予行練習の日には、撮影しないことにしました。予行練習は、よりよい卒業式を創り上げるために、本番の式の流れや時間配分の確認等を中心に行います。

尚、写真は、22日の修了式に合わせて行う異動職員とお別れ式の時、卒業生が来校した際に配付する予定です。

### 【学校からのお知らせ】

- ◆強風に煽られて、体育館入口の扉のガラスが割れてしまいました。修理は依頼済みですが、強化ガラスを注文している関係で、新しいガラスは3月8日に入ることになっています。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

